



第21回通常総会・講演会・懇親会 開催報告

去る4月15日第21回通常総会におきまして、すべての議案につきまして原案のとおり承認されましたことを御報告いたします。



また、通常総会講演会では、相模原市 環境経済局長 小野澤 敦夫様を招き、「今後の産業振興とまちづくりについて」と題した、講演会を開催しました。小野澤局長は、2016年3月に策定した「さがみはら産業振興ビジョン2025」に基づき、説明いただいた後、特に相模原市の産業の現状と課題、相模原市が目指す産業像、都市基盤整備について触れられました。小野澤局長は「相模原市は橋本駅のリニア中央新幹線の駅設置、相模原駅北口の相模総合補給廠の返還や小田急多摩線の延伸など2027年のまち開きに向けて、さまざまな取り組みが

行われています。さらに、津久井地域の豊富な観光資源など、相模原市は、今後益々発展するポテンシャルを秘めております。

これを活かしていくためには、産業界の皆さんと行政が連携しながら協働していくことが重要です」と述べら



れました。

引き続き、行われた懇親会には加山市長を始め多くのご来賓にご出席いただき研究会の活動報告や会員との交流をいたしました。

平成28年度 小野会長抱負

通常総会にて選任された小野会長は、「昨年度から取り組んできました橋本・相模原駅周辺の広域交流拠点に関する提言書がこの度、完成しました。皆様方のご協力に感謝いたします。また、本年度も相模原の15年後のチェックリストを活用しながら、特に津久井地域の観光資源について調査、研究に取り組みます。会員皆様のご支援、ご協力をお願いいたします」と述べました。



加山相模原市長へ提言書を提出

都市産業研究会では4月20日、新しい提言書「都市産業研究会2016提言 橋本・相模原駅周辺都市整備に関する提言書～『まち開き』に向けて産業人の立場から6つの提言～」を加山俊夫、小野澤敦夫環境経済局長をはじめ、相模原市関係部局の方々にお渡しいたしました。以前から提言書発行の際には、市政に提言を反映していただくために相模原市長に提出しており、今回も同様に実施いたしました。

加山市長は懇談の中で「これまでも都産研の提言は市政運営の参考にさせていただいている。今回の橋本・相



模原駅周辺の広域交流拠点の都市整備については、2027年のまち開きに向けてとても重要なプロジェクトであるので、行政と地元産業人が協力して行うことが需要である。是非、参考にさせていただき、協調して取り組んでいきたい」と前向きな感想を述べられました。

都市産業研究会では引き続き新提言書「橋本・相模原駅周辺都市整備に関する提言書」を市内外の多くの方々にご覧いただけるよう、配布活動を実施していく予定です。

市民桜まつりへの出展報告

4月2日・3日に開催された市民桜まつりへ本年度も都産研の活動内容を発信するため、出展を行いました。多くの来場者の方に当会の活動PRを行いました。また、新提言書「橋本・相模原駅周辺都市整備に関する提言書」を配布開始し始めました。印刷済み500部は4月末でなくなり、1000部の増刷と市役所、市内外の団体から問い合わせがありかなりの反響を得ました。



6月度定例会のご案内

6月度定例会では、一般社団法人相模原市観光協会のご担当者をお招きし「相模原市の観光について」をテーマに開催いたします。

皆様のご参加をお待ちしております。

- 日 時 平成28年6月8日(水)
19:00~20:00(予定)
- 場 所 商工会館新館 役員会議室(4階)
- テーマ 「相模原市の観光について」
説明者：一般社団法人相模原市観光協会

都産研ラジオ番組のご案内

都市産業研究会では、相模原や日本の未来についての提言を考えるラジオ番組「一緒に考えよう！相模原の未来 日本の未来」(FM HOT 839 エフエムさがみ 83.9MHz)を制作、放送しております。今月は、相模原ライズ・アスリートクラブの皆様をゲストに迎え、アメ

リカンフットボールの面白さを詳しくご紹介するとともに、同団体の概要やイベント、さらには相模原市のまちづくりについてお話を伺いました。どうぞ楽しみに！！

YouTubeでも公開中！

[YouTubeへはこちらから！](#)



「一緒に考えよう！相模原の未来 日本の未来」 6月の放送スケジュール

- ◆ 6月11日(土) 21時~22時
- ◆ 6月12日(日) 10時~11時 (再放送)